



## Convoi de la solidarité

Voici ce qui motive ma démarche : je suis Stéphane, j'habite Gardouch dans la Haute-Garonne.

Jeune retraité depuis quatre ans, je suis profondément préoccupé et attristé par cette guerre qui frappe aux portes de l'Europe.

Tant que je suis en bonne santé, je souhaite donner de ma personne à ceux qui en ont le plus besoin.

C'est dans le cadre de l'association « Convoi de la Solidarité » <a href="https://convoidelasolidarite.org">https://convoidelasolidarite.org</a> que je veux participer à cet élan et aller au secours de ces ukrainiens qui fuient les bombes (femmes, enfants, et personnes âgées). Cette situation insupportable m'oblige à réagir.

## PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/206hFKWO



Cette cagnotte vous est proposée par :

Stéphane DUGUÉ



